

LLOYD BENTSEN
TEXAS

United States Senate

WASHINGTON, D.C. 20510

August 23, 1973

Dr. Hector P. Garcia
1315 Bright Street
Corpus Christi, Texas 78405

Dear Hector:

I enclose a copy of my dedicatory remarks made at the opening of the Banquet of the Forum's national convention. I thought you might want to add it to your files.

It was a pleasure visiting with you in El Paso. I feel we had a very successful convention.

Kind personal regards and warm greetings.

Saludos,


Cristobal P. Aldrete
Executive Assistant

DEDICATORY REMARKS by Cris Aldrete
at the National Convention of the
American GI Forum of the United States

El Paso, Texas -- September 17, 1973

Distinguished guests, visitors, friends and fellow forumers -- it is indeed a pleasure to welcome all of you on this wonderful and festive evening, as we gather to break bread together -- not only to commemorate the 25th Anniversary of the founding of this, our beloved American GI Forum but, specially, and with all due and merited respect, to honor and pay tribute to our distinguished and beloved founder, Dr. Hector Garcia.

As we reminisce over the past, we remember the trials and tribulations we underwent; the hurts, the heartbreaks, the rebuffs and the slights, and the many frustrations of yesteryear, yet all of these are now translated into a more better TODAY as well as a very promising tomorrow.

Recuerdo un dicho favorito de antaño -- ¡la vida no es un lecho de flores! Puesto que aun la bella rosa tiene sus espinas.

Desde aquel momento, Señor Doctor García, desde aquel momento cuando Ud. empuñó tan noble lucha, tenemos conocimiento que al través de esta larga jornada, cantidad de veces, sin duda alguna, su fe se le ha puesto a prueba -- al topar con los cánceres del carácter humano como lo son la obstinacia, el prejuicio, el odio, el rencor, las mentes de criterio estrecho, la desilusión, igual que, no cabe agregar, los innumerables sacrificios personales -- todas cuales experiencias han siccatrizado su noble y bondadozo corazón ...

Pero así es el camino de la vida. En breve, bien podemos describir a nuestro querido médico y líder-fundador, como un noble y gentil caballero marchando hacia la meta de justicia e igualdad para todos, inspirado por un ardiente deseo de conquistar el mal, de servir al pueblo, de liberar a nuestra raza del yugo de la discriminación, y marchar en esta jornada armado solamente con un corazón puro; con un espíritu inagotable y sobre todo, con una fe ciega e irrevocable en un Diós justo y todo poderoso!

Señor Dr. Hector Pérez García, mi muy estimado y fino amigo, dedicamos, pues, este agape a vos, como un saludo especial en merecido reconocimiento de vuestra singular y extraordinaria contribución al éxito mayor que ha tenido esta, vuestra organización.

Concluyo esta dedicatoria, pidiéndoles a cada uno y a todos ustedes, que nos pongamos de pie y que levantemos nuestra copa y hagamos un brindis de voto unánime, diciendo en voz alta, sincera y resonante --

!A SU SALUD, DR. GARCÍA!